

飛翔

令和8年

2月号



そして、
バトンは渡された。

臨時総会・新年会特集



臨時総会・新年会

令和8年最初の事業となる青年部会 臨時総会・新年会が、2026年1月23日(金)、「ホテルパーク」にて開催されました。

冒頭の挨拶では、伴会長より「慎重に審議し、しっかりとバトンを渡せる臨時総会とし、次年度につなげていきたい」との言葉がありました。

役員改選では、令和8年度部会長に小森常宏副会長が満場一致で承認されました。あわせて、次期役員43名の候補者も発表され、今後の部会運営に向けた体制が示されました。

来賓として、岐阜県経営者協会 林敬治会長、安藤正弘専務理事、本間一哉事務局長にご臨席いただきました。安藤正弘専務理事よりご挨拶を頂戴し、続いて、卓話では林敬治会長よりご講話をいただきました。

卓話では、銀行でのご経験を踏まえ、これまで数多くの経営者と接してきた中で感じた「成長する経営者の共通点」についてお話があり、明るくアグレッシブであること、数字に強いこと、そして好奇心を持ち挑戦し続ける姿勢が企業成長の鍵であると述べられました。

また、現在のマーケット動向やインフレへの対応にも触れられ、デフレ時代の発想から脱却する経営への転換が重要であると指摘されました。

本年度も青年部会一丸となり、部会活動ならびに社業の発展に向けて、より一層取り組んでまいります。



臨時総会の議長を務めた
伴会長



令和8年度部会長に承認された
小森副会長



林会長による講話



司会の安井副委員長



篠田直前会長による乾杯の挨拶



新年会のアトラクションは日舞



懇親会の司会は大平副委員長

広報委員会 所感

本会は、新年のスタートにふさわしく、部会としての方向性と結束を改めて確認できる有意義な機会となりました。林会長の講話を通じ、明るく挑戦し続ける姿勢や、数字に向き合う経営の重要性を改めて学ぶ場ともなりました。また、次年度に向け、小森会長を中心とした新たな体制への期待を共有する場ともなりました。会員一人ひとりが学びを自社に持ち帰り、日々の経営に活かしていくことが求められます。

今後の部会活動が、地域経済の活性化につながることを願っております。

【青年経営者部会 今後の予定】

海外企業視察研修 日時：令和8年2月11日(水)～14日(土)

場所：ベトナム・ホーチミン

令和8年2月吉日発行 編集：(一社)岐阜県経営者協会 青年経営者部会 広報委員会
編集責任者／林 孝拓 編集部／市橋 拓、河村 岳明、宮川 裕一